
【国際会長モットー】

WE SERVE
（われわれは奉仕する）

【国際会長テーマ】

　　　　　
【ガバナー・スローガン】

市民のための社会奉仕

【今治ＬＣ会長スローガン】

ありがとう ご縁に感謝 We Serve

【今治ＬＣ会長努力目標】

●新会員増強
●アクティビティへの積極的参加
●委員会活動の活性強化

July

7
2023

ライオンズクラブ国際協会　336-A地区2R,2Z　7／2023　No.551

最終家族例会　プレジデントキー引き渡し（８Ｐへ続く）



−2−

Imabari LIONS CLUBS

就任ご挨拶
会長 加藤　克利

　この度、今治ライオンズクラブ　第63代会長に就任しました加藤克利です。
　入会は1998年と25年も経ち、入会前後の方々も終身会員になられる中、次は私かと思っ
ていたところ、沢山の方に背中をおされ会長職をお受けすることとなりました。
　今年度はスローガン『ありがとう　ご縁に感謝　We Serve』のとおり、メンバー全
員で全てのご縁に感謝し、楽しく笑顔で１年を過ごしていきたいと考えております。
　また７月には10人もの新会員が入会されます。皆さんも経験があるかと思いますが、
右も左も解らず不安が沢山あります。是非このご縁にも感謝頂き、声掛けやライオンズ
クラブのことなどコミュニケーションを取って頂きたいと思います。最後になりますが、
来年の最終家族例会で皆さんに楽しい１年だったと言って頂けるような運営を心掛けて
まいります。何卒ご協力ご指導の程、お願い申し上げます。“ありがとう”

　この度、加藤会長の下、幹事を仰せつかりました渡邊です。
　前会計に続き初めての幹事という職に就任をさせて頂き、大変、身の引き締まる思い
です。先日三役オリエンテーションに参加をして来ました。今期の幹事の役割は、会長
補佐・楽しい運営・改革と３つの事を学んでまいりましたが、まだまだ不安でなりませ
ん。私一人の努力で乗り越えられるとは思っておりません。皆様の支えと助けを頂きな
がら１年間頑張って参ります。無事幹事としてやっていけるよう若輩者ですが、ご指導
ご鞭撻の程宜しくお願い致します。

幹事 渡邊　直人

　今期、加藤会長の元、伝統ある今治ライオンズクラブの会計を拝命いたしました矢野です。
　前期の幹事に続いて二年連続で三役を務めさせていただくこととなりました。
　クラブ会計に関しては全くの素人ですので不安ばかりですが、お引き受けした以上は、
クラブ運営に支障が出ることが無いよう、これから一つ一つ学びを重ね、一生懸命加藤
会長を支えていきたいと思っております。
　至らぬ点もあると思いますが、一年間誠心誠意努めてまいりますので、理事の皆様、
メンバーの皆様、御指導ご鞭撻の程宜しくお願いいたします。

会計 矢野　　賢

　一昨年に続いてＭＣ委員長に任命されました。
　当委員会はＭＣ・ライオンズ情報・大会参加という三つの役割を受け持っています。
 ＭＣ 　ＰＲからＭＣ（マーケティング・コミュニケーション）と７年程前に名称が変わっ
ています。地域社会とライオンズクラブが双方向に情報伝達を行っていくような仕組み
を見いだしたいと思います。
 ライオンズ情報 　ライオンズ情報は会員にライオンズクラブ全般の情報を提供する事
ととらえています。ライオン誌の内容を紹介したり、その活用等を目指し情報の流通を

考えていきたいと思います。
 大会参加 　各種大会に積極的に参加していただく事のきっかけに結びつくようにめざしたいと思います。
　会報は上記３点を踏まえ、会員の方々から、取材・原稿等色々とお力とお知恵をいただき、会員全員で読
まれる誌面を作っていきたいと思います。会報が会員の方々と今治ライオンズクラブとの情報流通の要のツー
ルとして活用され、加藤会長の思いをメンバー各位に伝え、そしてクラブ運営に役立てれば幸いです。
　以上のように一年間会員の皆さんと力を合わせ、会報発行を通じて委員会の役割を果していきたいと思い
ますのでよろしくお願いいたします。

ＭＣ・ライオンズ情報・大会参加委員長 二宮　幹雄

　今般、第63代加藤会長の理事会メンバーとして会員委員長を仰せつかりました。
　今期は二桁に迫る勢いで新会員が誕生する予定で有り、頼もしい限りです。
　新会員に負けないように一生懸命役目を頑張りたいと思います！…併せて今治ライオ
ンズクラブの伝統と誇りも見失わないよう心を引き締めて若い人たちの指導と教育に努
めて行きたいと思います。よろしくお願い申し上げます。

会員・指導力育成委員長 羽田野修司
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中村浩治前会長挨拶

前計画委員長 矢野　幸治
　去る、６月15日、今治国際ホテルのクリスタルホー
ルにて、今期中村丸の最後を締めくくる、最終家族
例会が、開催されました。
　通常例会とは違う雰囲気の中、開会ゴングで始ま
り、国歌斉唱、ライオンズクラブの歌、会長挨拶では、
メインアクティビティ「自由と平和の鐘のモニュメ
ント」寄贈の成功とこれまでの感謝を述べられました。
　続いて、感謝状、記念品、各賞表彰と続き、審議、
報告事項を経て、今期中村会長の退任挨拶の後、次
期会長へのプレジデントキー、バッチの交換を行い、
次期役員紹介へ、会長スローガン「ありがとう　ご
縁に感謝　We Serve」の発表で第63第加藤会長の
誕生です。
　次期会長挨拶では、ご縁の大切さを語られ重責に
立ち向かう決意が感じ取れました。
　続いて、次期幹事・テールツイスター・計画委員
長の紹介と挨拶の後、ライオンズの誓い、ライオン
ズローア、閉会ゴングで今期は無事に終了いたしま
した。

日　時　６月15日㈭　18：00〜
場　所　今治国際ホテル「クリスタルホール」

最終家族例会

　中村会長、執行部の皆様お疲れさまでした。そし
て、次期加藤会長、執行部の皆様一年間よろしくお
願いします。
　私事ですが、計画委員長として今期、拙い進行役で、
ご迷惑ご心配をかけたことを深く反省しつつも、会
員の皆様にはとても感謝しております。来期は、宇
野一世計画委員長が、はるかに面白い例会運営をし
てくれると信じています。一年間とても勉強になり
ました。ありがとうございました。

１ヵ年皆出席賞

加藤克利会長挨拶

会長入場（見つめ合う２人）

336-A 地区 ２R 前GAT・GMA・会則委員 梶原俊二 感謝状贈呈
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　「♪ゆきがふる〜あなたは来ない♪」このシャン
ソン定番の「雪が降る」この難しい曲を歌っている
のは御年90歳を迎えようとしているクラブ最年長の
河野通昭さん…　その声量、柔らかさ、皆さん驚嘆
していた！！
　2023年「最終家族例会」が今治国際ホテルで開催
された。この会には私の家族も何回かご招待に預か
り孫たちも喜んでいた。今回は日程が合わず私だけ
の参加となった。
　式典の中、会長交代式での加藤新会長のあいさつ

「新入会員が10人 入会されます」の報告はまさに「今
治ライオンズは永遠に不滅です」並みのインパクト
であった。
　そして懇親会、余興、演出は古くて新しい「カラ
オケ大会」、委員会同士での得点争いという事で皆
さんそれぞれ歌いこみ、練習されていたのだろう。

「シャレ」ではない真剣に唄い競っているのが感じ
取れた…。

最終家族例会　懇親会
　冒頭の河野さんの「雪が降る」はその垣根を超え
特別出演の一コマであった。
　私見ではあるがせっかくの「カゾク」例会、会員
だけでなく出席者ご夫妻のデュエットであったり、
子供たち参加の家族歌合戦などの演出があれば、ま
た盛り上がり方がやさしかったかもしれない思う…。
中でも加藤新会長ご夫妻のデュエットは聞いてみた
かったと思いませんか！（拍手・拍手）
　締めは白石憲司第二副会長、体格に似合わないシャ
イなあいさつには拍手喝采、こういった和気あいあ
いの雰囲気が家族例会だと思う…。
　最後に準備、企画に携わった委員会の皆さんには
頭が下がります。

開宴の言葉　第１副会長　菅　道就

前テールツイスター 羽藤　　巧

Ｌ原田　慎二
（また君に恋してる）

Ｌ田中　敏也
（未来予想図Ⅱ）

Ｌ菅　　道就
（かもめが翔んだ日）

Ｌ梶原　俊二
（朝まで踊ろう）

Ｌ森川　祥希
（ＴＳＵＮＡＭＩ）

特別出演　Ｌ河野　通昭
（雪が降る）熱唱

Ｌ元岡　健一
（地平を駈ける獅子を見た）

Ｌ宇野　一世
（星屑のステージ） 優勝　Ｌ宇野　一世
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　６月11日㈰、エフピコアリーナ福山で行われまし
た336複合地区第69回年次大会出に、矢野幹事、菅
第二副会長と３名で参加しました。菅第二副会長と
私は前日の夜に福山に入り、二人で焼肉を食べなが
らライオンズクラブについて色々な話をしました。
メンバーと二人、男同士で語らうのも中々無いこと
で新鮮な時間を過ごすことができました。その後は

　６月３日㈯に今治地域地場産業振興センターにお
いて第４回地区ガバナー諮問委員会が開催されました。
　当クラブからは、GAT・GMA・会則委員の梶原さん、
現三役、加藤次期会長、羽田野次期会員委員長の６
名で出席してまいりました。
　井出ＺＣの開会ゴング・挨拶で始まり、佐伯ＲＣ

日　時　６月11日㈰
場　所　エフピコアリーナ福山
出席者　中村前会長、矢野前幹事、菅第一副会長

日　時　６月３日㈯　16：00〜
場　所　今治地域地場産業振興センター
出席者　梶原前２R GAT・GMA・会則委員
　　　　 中村前会長、加藤会長、渡邊幹事 

矢野会計、羽田野会員委員長

336複合地区第69回年次大会出席報告

第４回地区ガバナー諮問委員会

福山の商店街で行われてた夜市や街を散策してホテ
ルに帰りました。
　翌日は朝６時半に矢野幹事がホテルに迎えに来て
くれ、３人で会場に向かいました。
今年の大会スローガンは「歴史の町ふくやまで文化
と歴史に触れ、友情、親睦をはかろう」でした。記
念撮影をして、会場に入りましたが会場は沢山のラ
イオンズクラブメンバーであふれていました。仕事
の都合で式典には参加出来なかったのが残念ですで
すが、年次大会の熱気を感じることができました。
矢野幹事、運転ありがとうございました。菅第二副
会長お疲れ様でした。

の挨拶に続き、地区委員活動報告および各クラブの
活動報告と来期の抱負と目標の発表がありました。
　休憩を挟んで、ランダムに６つのグループに分か
れてのワークショップが行われました。
　次期三役、五役や各委員長、委員に対し円滑に引
継ぎする秘訣や、各クラブや２Ｚ単位でどんなこと
をすれば会員増強や活性化になるかといったテーマ
に沿ってグループごとに話し合いをし、その結果を
発表しました。その後、ほぼ定刻に井出ＺＣの閉会
ゴングでお開きとなりました。
　発表された多様な意見やアイデアに刺激も受けま
したし、参考になることも多く大変有意義な時間で
した。参加された皆様、お疲れ様でした。

前会長 中村　浩治

前幹事 矢野　　賢

　去る６月４日（日曜日）、高知市の三翠園で行わ
れました次期３役オリエンテーションに次期加藤会長・
矢野会計と私の３名で出席してまいりました。コロ
ナ禍も終息してる中ですが、450名程の多くの参加
者で全体会議を行いました。
　次期国際会長はカナダ（エドモンドＬＣ）のパティ・
ヒル氏で女性の方でした。
　ガバナスローガンは「市民のための奉仕」キーワー
ドは「全員参加の社会奉仕」でした。約２時間程度
の全体会議の後、幹事オリエンテーションに参加し
て次期ガバナー方針を聞いて参りました。幾つかの
お願いがありましたのでご紹介させて頂きます。

①アラート（防災）委員会の設置

日　時　６月４日㈰　13：00〜
場　所　三翠園（高知市）
出席者　加藤会長、渡邊幹事、矢野会計

336-A 地区 次期クラブ三役オリエンテーション

②子供食堂の支援
③ 会報誌の写真では一般の方の撮影は必ず同意を

える事
　また、皆様と審議をしていきたいと思います。
　大変、長い会合ではありましたが、身の引き締ま
る思いでした。
　次期加藤会長・矢野会計お疲れ様でした！

幹事 渡邊　直人



−6−

Imabari LIONS CLUBS

＊日　時　令和５年６月１日㈭　12：15〜
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員53名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員１名
　　　　　　　　　　　終身会員６名
　　　　　純出席者36名　　　80.0％
＊会長挨拶
＊ガバナー感謝状贈呈
　２R　GAT・GMA・会則委員　梶原　俊二
＊アワード贈呈
　１ヵ年皆出席賞　大久保治彦
　２ヵ年皆出席賞　渡邊　直人
　８ヵ年皆出席賞　横田　勤治
＊食事懇談
＊審議事項
１．準備リジョン会議について
２．２リジョン年次会合について
３． 第４回ガバナー諮問委員会並びに２Ｚ年次会合

について
４． 次期クラブ委員長スクール並びに献血・献眼推

進セミナーについて
５．終身会員申請について
＊報告事項
１． 令和５年度ボーイスカウト・ガールスカウト合

同入団式出席報告
２．献血アクティビティ報告
３．その他
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は６月８日㈭　18：30〜
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は６月15日㈭　18：00〜
　　　　　　今治国際ホテル「クリスタルホール」

例会・理事会報告
６月第１例会報告

中村　浩治　今期もあと少しとなりました。引き続
きご協力をお願いします。

梶原　俊二　5/19〜20、尾道へゴルフ遠征に参加さ
せて頂きました。今治ＬＣの月例コン
ペ優勝させて頂き尾道ＬＣとの親善コ
ンペは忖度により、ベスグロ・尾道Ｌ
Ｃ会長賞を頂きましたのでドネーショ
ンします。

安永　健治　ゴルフ同好会遠征・会長杯にて優勝！
会長賞を頂きました。

加藤　克利　最終家族例会が近づいてきました。夜
が眠れません。アルコールの量が増え
てきました。

ドネーション情報

６月第２例会報告
＊日　時　令和５年６月15日㈭　18：00〜
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員53名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員１名
　　　　　　　　　　　終身会員６名
　　　　　純出席者36名　　　80.0％
＊会長挨拶
＊感謝状並びに記念品贈呈

336-A 地区 ２R GAT・GMA・会則委員　梶原　俊二
　受賞者謝辞

２R GAT・GMA・会則委員　梶原　俊二
＊表彰並びに記念品贈呈

（1）優秀委員会特別賞授与
◦ＭＣ・ライオンズ情報・大会参加委員会
　委員長　　渡辺　正隆
　副委員長　船越　裕太
　委　員　　田中　敏也
　受賞挨拶 委員長　渡辺　正隆
◦市民・教育奉仕委員会
　委員長　　宇野　一世
　副委員長　藤本　裕之
　委　員　　鎌田　英一・木村　智一・黒田　　聡
　　　　　　宗雪　高和・森　　克司
　受賞挨拶 委員長　宇野　一世

鳥井　　洋　今も元気にゴルフが出来る事に感謝し
ドネーションします。

貴田　敏幸　梅雨に入り、ゴルフの回数も少し減り
家族サービスの機会が増えそうです！！

矢野　　賢
渡邊　直人　今期あと残り１カ月となりました。最

後まで頑張りますのでよろしくお願い
致します。

＊日　時　令和５年６月８日㈭　18：30〜
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員18名中　16名出席
＊審議事項
１．新会員審議
２．次期理事の変更について
３．７月第１例会時間変更について
４． 例会食費剰余金の特別会費への振替について
５．その他
＊報告事項
１．５月末会計報告
２． 最終例会優秀委員会について
３． 第４回ガバナー諮問委員会出席報告
４． 次期三役オリエンテーション出席報告
５．その他

６月第１理事会報告

�  

�
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＊日　時　令和５年６月22日㈭　18：00〜
＊場　所　ホテル菊水今治
＊出席者　役員18名中　15名出席

６月第２理事会報告

中村　浩治　今期一年間、色々と不手際もありまし
たが温かく見守っていただきメンバー
の皆様には心から感謝致します。一年
間ありがとうございました。

加藤　克利　中村会長１年間お疲れ様でした。来年
の今月今夜の最終家族例会を楽しみに
しています。

菅　　道就　中村会長、矢野幹事、渡邊会計、三役
の皆さん一年間お疲れ様でした。

白石　憲司　中村会長と現執行部の皆さん一年間お
疲れ様でした。それと、私事ですが、
長男の健人が８月にパリで行われる世
界ジュニアローイング選手権の日本代

ドネーション情報

（2）１ヵ年皆出席賞授与
　上田　一善・梶原　俊二・木村　智一・中村　浩治
　羽田野修司・村上　浩二・矢野　賢・矢野　幸治
　代表謝辞 羽田野修司

（3）１ヵ年理事会皆出席賞授与
　加藤　克利・中村　浩治
　代表謝辞 加藤　克利
＊審議事項
１．７月第１例会時間変更について
＊報告事項
１． 第４回ガバナー諮問委員会並びに２Ｚ年次会合

出席報告
２．次期三役オリエンテーション出席報告
３．第69回複合地区年次大会出席報告
４．その他
＊会長退任挨拶
＊次期会長入場
＊ 会長より次期会長へプレジデントキー引き渡し・バッ

チ交換
＊花束贈呈
＊次期役員紹介
＊次期会長スローガン
＊次期会長挨拶
＊報告事項
＊次期幹事挨拶並びに終末事務
　次回理事会は６月22日㈭　18：00〜
　　　　　　「ホテル菊水今治」
　次回例会は７月６日㈭　18：00〜
　　　　　　今治国際ホテル「クリスタルホール」
＊テールツイスターの時間
＊次期テールツイスター紹介
＊次期テールツイスター挨拶
＊次期計画委員長紹介
＊次期計画委員長挨拶
＊出席報告

表に選ばれましたのでドネーション致
します。

鳥井　　洋　中村会長はじめ矢野幹事、渡邊会計、
理事の皆さん一年間お疲れ様でした。

安永　健治　中村会長、矢野幹事、渡邊会計１年間
お疲れ様でした。また次期会長加藤さ
ん、１年間頑張ってください。

渡辺　正隆　中村会長、矢野幹事、渡邊会計他中村
丸の無事帰港大変おめでとうございます。

八木　隆志　中村会長をはじめ、執行部の皆さん一
年間大変お疲れ様でした。そして、加
藤丸の出港おめでとうございます。順
風満帆の航海を願っております。

羽藤　　巧　この一年Ｔ・Ｔとして務めさせていた
だきました。「ドネーションお願いし
ます」とのお願いに快くＯＫの返事を
いただきました皆様に心よりお礼申し
上げます。

羽田野修司　中村会長執行部ご一同様、一年間お疲
れ様でした。そして加藤次期会長執行
部ご一同様いよいよ出航ですね！

村上　浩二　財務委員長として最初はどうなるのか
と心配いたしましたが、何とかメイン
アクティビティも無事終わり良かった
です。中村会長、矢野幹事、渡邊会計
一年間大変お疲れ様でした。

梶原　俊二　中村会長他執行部の皆様大変お疲れ様
でした。加藤丸の出航をお祝い申し上
げます。順風の航海と今治ＬＣの発展
を祈念しドネーションします。

矢野　幸治　今期最終回です。やっと馴れた頃に終
わります。皆様には拙い進行役にお付
き合いいただきありがとうございました。

貴田　敏幸　中村会長ご苦労様です。私事ですが今
年も元気で家族そろって家族例会に出
席できます。

矢野　　賢
渡邊　直人　ようやく最終家族例会を迎える事が出

来ました。一年間皆様ありがとうござ
いました。来期も頑張ります！！

�  

�



今治 LC ６月度月例結果

順位 氏　名 Total HC Net
優勝 鳥井　　洋 83 21.0 62.0
２位 関　　英輔 88 23.0 65.0
３位 羽藤　　巧 86 19.8 66.2
B.B 上田　一善 98 22.0 76.0

◇６月20日㈫　今治 CC　参加人数　11名

　中村前会長一年間お疲れさまでした。
　そして、中村前会長からプレジデントキー、バッチ交換で、第63代加藤会長の誕生です。
今期会長スローガン

「ありがとう　ご縁に感謝　We Serve」
を掲げ、ご縁を大切にして今期まい進する覚悟が見て取れました。
　コロナ禍も終息しつつある昨今、制約のない活動スムーズな運営ができそうでなによりです。
　加藤丸の船出が順風満帆でありますように願います。

（MC 委員会委員　矢野　幸治）

加藤丸の船出です（表紙写真説明）
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同好会情報
ゴルフ同好会

　６月20日火曜日今治カントリー倶楽部において、
今期最終の今治 LC ６月度月例が、開催されました。
　当日は梅雨の晴れ間で、文句のつけようのない快
晴で、言い訳は出来ないな〜と思いながらスタート
しました。同組は少し二日酔いの私と、かなり二日
酔いの鎌田さんお酒は飲めない田中さんの３名での
ラウンド、鎌田さんは気分が悪いと言いながら良い
スコアで、感じ悪いです、私と田中さんはいつもど
おりのゴルフ・・・スタート前に購入したロストボー

ル６個中５個ロスト（泣き）とは言え楽しくラウン
ドできました。
　前半戦は羽藤さんの調子が良く上機嫌も優勝は、ぶっ
ちぎりで鳥井さんがゲットし最後の月例を無事終了
出来ました。
　同好会の皆様１年間お世話になり感謝申し上げます。
　来期の同好会会長は鎌田さんにバトンをわたしま
す。ありがとうございました。

ゴルフ同行会前会長 横田　勤治


